

Le Groupe L'OCCITANE devient partenaire de la Maison Pierre Hermé

GENEVE, 5 novembre 2015 - Nous sommes heureux de vous annoncer la prise de participation minoritaire du Groupe L'OCCITANE dans la Maison Pierre Hermé Paris.

Un appui au développement international de la Maison Pierre Hermé Paris

Le Groupe L'OCCITANE, via son fonds entrepreneurial LOG Investment, a pris une participation minoritaire dans la Maison Pierre Hermé Paris, afin de soutenir le développement de la Maison Pierre Hermé Paris dans le monde, en garantissant la qualité de ses créations, son savoir-faire et son identité.

Ses fondateurs, Pierre Hermé et Charles Znaty, restent actionnaires majoritaires et continueront de diriger la Maison Pierre Hermé Paris. Ils bénéficieront de l'appui du Groupe en matière de développement d'activités à l'international et d'expertise retail.

LOG INVESTMENT, le Fonds entrepreneurial du Groupe L'OCCITANE

Le Groupe L'OCCITANE a créé en août 2015, un fonds entrepreneurial, LOG Investment, dont la vocation est d'investir, aux côtés de dirigeants passionnés, dans des sociétés souhaitant se développer à l'international, essentiellement dans le secteur du « retail ». Le Groupe L'OCCITANE met ainsi son expertise et sa culture entrepreneuriale au service d'entreprises en développement, sans pour autant entrer dans une logique de rachat total et de prise de contrôle.

LOG Investment est indépendant de L'OCCITANE International S.A. qui a en charge le développement des marques cosmétiques du Groupe (L'OCCITANE en Provence, L'OCCITANE au Brésil, Melvita, Erborian, Le Couvent des Minimes).

Nous nous réjouissons de cette nouvelle étape dans notre collaboration avec Pierre Hermé.

A propos du Groupe L'OCCITANE

Le Groupe L'OCCITANE est un groupe mondial de produits cosmétiques et de bien-être utilisant des ingrédients originaires de Provence et du monde entier. Leader mondial du marché de la beauté premium, le Groupe L'OCCITANE produit et commercialise des produits de qualité supérieure distribués sous quatre marques : L'OCCITANE en Provence, Melvita, Erborian et L'OCCITANE au Brésil. Les produits du Groupe sont riches en ingrédients naturels d'origine traçable et respectent l'environnement.

A propos de la Maison Pierre Hermé Paris

Créée en 1997 par Pierre Hermé et Charles Znaty, l'entreprise connaît depuis 2010 une expansion au niveau international et compte désormais plusieurs dizaines de points de vente avec un effectif total de plus de 500 collaborateurs. La marque, qui propose ses créations sur la boutique en ligne www.pierreherme.com, est membre du Comité Colbert et partenaire du groupe Raffles, Ritz Carlton et de la Maison Dior, avec l'ouverture en juillet 2015 du Café Dior by Pierre Hermé à Séoul.